



Pièces	5 Pièces
Superficie	163 m²
Référence	M1430
Prix	999 000 €

Ascaïn

Maison à vendre (64310)

À seulement 2 minutes du village d'ascain, à 10 minutes de saint jean de luz, de ses plages et de la gare sncf et à moins de 5 minutes du golf de chantaco. En position dominante, cette maison d'environ 163 m² construite au Début du XVIII^e siècle offre une très belle vue sur la rhune. Orienté sud et au calme, la maison est lumineuse et en parfait état. Elle comporte un séjour avec cheminé et salle à manger, une cuisine équipée, 4 chambres et un jardin privatif de plus de 300 m². Cette maison est en copropriété avec 4 autres lots (sans vis-à-vis) dans une maison adjacente et situé sur un terrain ...

Just 2 minutes from the village of ascain, 10 minutes from saint jean de luz, its beaches and the sncf train station and less than 5 minutes from the chantaco golf. In a dominant position, this house of approximately 163 m² built at the beginning of the 18th century offers a beautiful view of the rhune. South facing and quiet, the house is bright and in perfect condition. It has a living room with fireplace and dining room, an equipped kitchen, 4 bedrooms and a private garden of more than 300 m². This house is in co-ownership with 3 other lots (not overlooked) in an adjacent house and located ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

